Ressort: Vermischtes

Schweiz und Österreich wollen Entwicklung von Berggebieten fördern

Zürich, 14.11.2013, 15:31 Uhr

GDN - Die Schweiz und Österreich wollen die nachhaltige Entwicklung von Berggebieten weltweit und das Bewusstsein für sensible Regionen auf politischer Ebene fördern. Einer Mitteilung des Aussendepartements EDA zufolge haben sie dafür einen Vertrag abgeschlossen, der unter anderem die Zusammenarbeit der Länder in der Öffentlichkeitsarbeit erfasst.

Die wichtigsten Themen dabei sind der nachhaltige Bergtourismus und die Produktion landwirtschaftlicher Produkte auf Familienbasis. Schon beim Nachhaltigkeitsgipfel in Rio de Janeiro von 2012 hat sich die Schweiz, in der es ebenfalls gefährdete Bergregionen gibt, für die Armutsbekämpfung und die Erhaltung von Ökosystemen in Berggebieten erfolgreich eingesetzt.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-25135/schweiz-und-oesterreich-wollen-entwicklung-von-berggebieten-foerdern.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com